

***Al Presidente y al Comité Director de la Asociación General
de Obreros Alemanes***
Agosto de 1868

(Versión al castellano desde Roger Dangeville (edit.), Karl Marx y Friedrich Engels, *Le parti de classe. II Activité et organisation*, Maspero, París, 1973, páginas 111-112. Publicado en *Sozial-demokrat*, del 28 de agosto de 1868, Carlos Marx.)

Como conclusión de los trabajos preparatorio del Congreso de Bruselas se celebrará una reunión de la comisión ejecutiva del Consejo General de la Asociación Internacional de Trabajadores, el 12 de agosto, así como también una reunión plenaria del Consejo General el 25 de agosto. Como en esas reuniones estoy encargado de elaborar el informe de actividad, no podré responder a la halagadora invitación que ustedes me han hecho para participar en el Congreso de la AGOA en Hamburgo.

Constato con alegría que el programa de su congreso ha fijado los puntos que constituyen de hecho el punto de partida de todo movimiento obrero serio: agitación a favor de la completa libertad, reglamentación de la jornada de trabajo y cooperación internacional sistemática de la clase obrera de cara a la gran tarea histórica que debe resolver para toda la sociedad. ¡Les deseamos mucha suerte en esa obra!

Edicions Internacionals Sedov
Serie Marx y Engels, algunos materiales

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es